
Réunion 08 11 23
Présent 13 personnes
Tours de table / présentation de tous.

Les inscriptions :

Elles ont été fluides et bien réalisées !
Liste des adhérent.e.s envoyé le 8 novembre à Malik (USMA général) qui s'occupe
de faire les demandes de licences. 185 inscrit.e.s cette année, Malik nous dit que 
ça va lui prendre du temps de faire les 185 demandes. Il enverra directement un 
mail à chaque adhérent.e.s pour transmettre les licences. 
Retard important sur les demandes de licences (on s'est fait retoqué par l'USMA 
général) lié à des difficultés d’accès au site, à la récupération obligatoire pour 
l'USMA général des mail/tel des adhérents, au fait qu'on ai ajouté 1 semaine 
supplémentaire d'inscription cette année. 
Les paiements en ligne ont été un bon point, et doit être réitérer ! Une possibilité 
a été évoqué cependant pour lancer les inscriptions en ligne (juillet, aout). Ce 
type de paiement ne doit pas être tout de même l’unique.
Mention d’un manque de questionnaire de certificat médical sur le formulaire 
d’inscription (ZOE)
La politique du prix « libre », s'est bien passée et les gens semblent avoir joué le 
jeu ! (en attente des retour des trésorier.ère.s)
SULI se propose pour encadrer une session d’inscription en mi saison pour les 
personnes ayant déjà grimper ailleurs et/ou ont « un parrain ».

Communication

La multiplication des flux (mail/WhatsApp/forum/site) à été abordé et la 
possibilité de perdre des gens/ de l’information.  La communication doit se faire 
sur tous les flux.

Les ventes groupées de billets issu de salle privée.

Le sujet des ventes de place groupé pour des privées est récurant à l’USMA. 
Deux idées se confrontent :

Celle que les places achetées groupées permettent de baisser le prix du 
ticket (-50%) , de pratiquer le bloc, et d’avoir la possibilité de grimper avec des 
créneaux larges. Les adhérents peuvent parler de l’USMA et faire de la pub dans 
ces salles.



L’autre idée porte que l’investissement dans les salles privées est contre-
productif, diminue les énergies dans le club (moins de temps pour organiser des 
sorties), segmente les classes sociales (à l’inverse de la FSGT, plus inclusive, 
avec les valeurs, un esprit de la grimpe très différentes). Pertes de sens.
Les salles privées ne sont pas non plus à diaboliser mais le fait que le club 
communique dessus est remis en question notamment pour la gestion des 
achats-reventes (la Tréso du club est utilisée). Il aussi important lors de vente de 
rappeler des valeurs du club, de la FSGT
-Proposition de dissocier le flux de discussion pour personnes du bloc /gestion des
ventes MICKAEL
-Une idée vu part CARO (fait dans une autre salle), de ne pas faire de la 
communication

 Vote réalisé pour la poursuite des ventes des places privées :
- 8 pour la vente
 -5 contre (dont SAMIA, ALEJANDRO non présents)
 -1 nul

Gestion du mur

Un Achat de prise ou/et regrippe des prises a été évoqué. SULIVAN, LUCIEN
Faire un test d’achat pour des regrippe de prise sur 10 20 KG. (15€ le KG) // 
Attente de devis
https://nrholds.com/
https://www.prises-escalade.fr/490-27618-first-line-pack-start-50.html#/32-
compx_pe-fluoro_pink_pantone_806c)

Les prochaines dates/projets

- Réunion interclubs régionale 9 décembre au Lycée Autogéré de Paris
- Sortie st Maximin possible dimanche 12 Novembre (risque de pluie) !?   
-Sortie du mur mobile //promouvoir la grimpe à st Ouen// Cibler les vacances pour
les enfants / ALEXANDRE, MICKAEL, FOUAD, CARO, ALICE, LUCIEN
-PSC (premier niveau) JOSEPH et SULIVAN ont la formation ci accident ! //Pour la 
sécurité des tous, la FSGT propose des formations
  https://www.fsgt93.fr/Formations-PSC1-saison-2023-2024.html

https://nrholds.com/
https://www.fsgt93.fr/Formations-PSC1-saison-2023-2024.html


SAMIA propose qu’on cale une date pour un repas de Noël et informer les 
adhérents sur les principes de la FSGT, une date possible le 15 décembre ? voir 
où ? (ALICE, MICKAEL+ KIKI dans la boucle) 

Le 23 Nov et 8 Fev Vérification du matériel se fait tous les ans sur deux 
séances une celui de la salle (intérieur) et une autre sur 
celui des sorties (extérieures). 
Date secrète pour la galette en janvier

Du 29 au 5 janvier Sortie Calanque (reste une place) 12pers.
Le 13 Jan : 25 bosses 
Le 5 Mars : Séance de mixité choisie.  
-Ouverture des voies // caler une date ! Faire une demande à la mairie (LUCIEN, 
JOSEPH /ALEJANDRO ?)   Plutôt en janvier ? et pourquoi ne pas nous faire former 
par un formateur ! (Ceci avait été acté) > BESOIN DE QUELQU'UN QUI PRENNE 
CONTACT AVEC UN FORMATEUR

Info++

Point réunion mairie : la préfecture peut imposer la fermeture des salles pour les 
matchs « dit sensible », risque de problème de sécu vers fév. 2024 SULIVAN
Gymnase livrer après les JO, nouvelle escalade va être livrer, pour le moment pas
de réponse lier à la structure
Réunion mairie pour l’ouverture/négo des créneaux pour lier à là sur utilisation de
la salle actuellement CARO et ALICE sont dessus.
Caro, on est 13 de l’USMA pour le 9 déc. à la réunion interclubs KIKI, il faut du 
monde. 
Et un grand merci à Alexandre et la mise à disposition la salle, un point à été 
soulevé cependant, le fait de trouver un lieu plus perenne  et notamment se 
rapprocher de la mairie. En remerciement l’idée d’une initiation escalade des 
membre du PC a faite.

Guillaume, Hervé, Lucien,  Alexandre, Sulivan, Victor, Joseph, Caro, Evelyne, 
Mickael, Zoe, Christian, Alice Jouve propose son aide pour la logistique, aide dans 
le bureau
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